

La Escuela Municipal de Música camina con paso firme

El pasado 27 de marzo se celebró una audición extraordinaria de nuestra Escuela Municipal de Música con motivo de la Semana Santa.

Esta audición permitió a muchos alumnos tomar contacto por primera vez con el público, y transmitir su arte a través de las notas musicales, controlando, además de los sonidos, los nervios propios del debut artístico.

Los alumnos más "curtidos" de cara al público,

musical y capacidad de aprendizaje dignas de admiración.

De este acto cabe destacar la gran asistencia de público que casi llenaba el salón de actos de la Casa de Cultura y que realmente se entusiasmó con la interpretación, sobre todo de los más pequeños.

Todo ello nos lleva a comprobar la consolidación de nuestra Escuela de Música, que actualmente cuenta con una matrícula de 102 alumnos y un equipo profesional de 8

lidades instrumentales, se pretende implantar las especialidades de trompa, trombón, tuba, percusión y oboe.

Durante los meses de junio y julio se abrirá una reserva de plazas, para que toda aquella persona que desee incorporarse a la Escuela, pueda solicitarlo en la Casa de Cultura, realizando su inscripción en solfeo y en la especialidad instrumental que más le guste, de acuerdo con la oferta expuesta anteriormente.

Por otro lado, de cara al fin de curso y teniendo en cuenta el éxito de las audiciones celebradas hasta ahora, se está preparando un nuevo concierto y un festival de clausura con la participación de nuestros alumnos y profesores, esperando que, como en anteriores ocasiones, vuelvan a hacer las delicias de los asistentes.

Coral Polifónica.

Finalmente, queremos hacer referencia al último proyecto de la Escuela de Música: la Coral Polifónica, que empezó sus ensayos en el mes de febrero y que continúa con gran entusiasmo de los participantes. Los ensayos se realizan los sábados a las 17,30 h. en el colegio de "El Pradillo", donde se encuentran las aulas de la Escuela de Música. Desde estas líneas queremos alentar a los que actualmente forman parte del coro y animar a todas las personas que deseen integrarse en él, y entre todos llevar a cabo este interesante proyecto.



demonstraron su buen hacer musical, deleitándonos a todos los asistentes con unas obras camerísticas de una gran dificultad interpretativa y que solventaron con éxito, demostrando sensibilidad

profesores, en las especialidades de piano, guitarra, violín y violonchelo, solfeo, trompeta, flauta travesera, clarinete y saxofón. Para los próximos cursos, y con el fin de abrir aún más el abanico de posibi-

Nazarín participará en diversos festivales durante el mes de mayo

Con la llegada del buen tiempo se puede decir que comienza la temporada de actuaciones al aire libre y, por tanto, se vienen organizando diversos acontecimientos culturales en muchas poblaciones.

En nuestra región dos de los acontecimientos más importantes son las fiestas del Corpus de Toledo, con un reconocimiento a nivel internacional, y las fiestas del Mayo Manchego en Pedro Muñoz, que están consideradas como de Interés Turístico Regional.



En ambas fiestas tendrá presencia el grupo de coros y danzas NAZARÍN. El de la localidad ciudadrealeña, el día primero de mayo, contará además con la presencia de otros seis grupos (uno más por cada provincia, el grupo anfitrión y el grupo "Giralda" de Sevilla, como grupo invitado -por cierto un grupo, considerado como de los mejores de España, y que tuvimos la suerte de ver en Miguelturra hace unos pocos años-).

Por su parte, el festival del Corpus tendrá lugar el sábado 29 de mayo en la plaza de Zocodover, y participarán también grupos de Mora y Puebla de Montalbán, (ambos de Toledo) Albacete y Almagro.

Pero además, Nazarín tendrá en este mes otra actuación, en este caso en Santa Quiteria, una pedanía de la localidad de Alcoba de los Montes, de la que el grupo tiene un entrañable recuerdo, pues fue uno de los primeros lugares que se visitaron cuando el grupo se fundó hace ya 17 años.

Por otro lado, ya se está preparando, con el apoyo del Área de Cultura del Ayuntamiento, una nueva edición del festival internacional de folklore, que se desarrollará entre los días 30 y 31 de julio, y en el que se tiene prácticamente cerrada la participación de grupos de Turquía y México.

La universidad Popular edita un nuevo libro de «Imágenes para el recuerdo»

Hace dos años el Aula de Estudios de Miguelturra, de la Universidad Popular, editó el primer libro en el que se recopilaban fotografías antiguas de nuestro pueblo. En total fueron 300 las imágenes que daban cuerpo a este trabajo que, por otro lado, tuvo una gran acogida por parte del público, llegándose a vender más de 500 ejemplares de una tirada inicial de 2.000 en pocos días, y manteniéndose aún la demanda por adquirir este documento gráfico.

Ahora, teniendo como apoyo económico una subvención concedida por la Consejería de Educación y Cultura, se va a editar un nuevo libro compuesto por 100 fotografías, entre las que se encuentran varias de mucho interés y que nos trasladan a principios de siglo, en muchos casos con imágenes inéditas que se han podido recuperar gracias al trabajo de investigación de los miembros del Aula y al apoyo del Centro de Estudios de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Como muestra podemos citar una de la banda de música del año 1917, otra en la que se ve la "viajera" del mismo año, u otra más curiosa de esta fecha en la que se recoge la salida de oradores y público de un mitin celebrado en los salones del Centro Obrero que tenía como objeto luchar contra la blasfemia. No obstante la fotografía más vieja está datada en 1888, y en ella se ve a la "Rondalla la Vitoria" preparada para participar en el carnaval.

EXPOSICION.

Con el material que se publicará en este libro se ha realizado una selección de 52 fotografías, consideradas como de mayor interés general, con las cuáles se realizará una exposición, que es precisa-

mente la parte del proyecto que financia la Consejería de Cultura de manera principal, y que se enmarca en un programa regional en el que participan una veintena de localidades de nuestra región. Estas fotografías han sido ampliadas por medios informáticos, que garantizan una muy buena reproducción, mejorando a veces al propio original, quedando en un tamaño de 30 x 40 y enmarcadas para mejorar su presentación.

La exposición se inaugurará el viernes 14 de mayo a las 20.30 horas, y podrá visitarse hasta finales del mes, en horario de 8 a 10 de la noche.



Aquellas personas que estén interesadas en la adquisición del libro tendrán la oportunidad de hacerlo durante ese periodo, aunque también podrán solicitarse con posterioridad mientras que se disponga de ejemplares, siendo este un buen momento para hacerse con algún ejemplar de la primera edición, y completar esta pequeña colección que, con probabilidad tendrá nuevos números.

Convocatorias

PINTURA: La Universidad Popular de Miguelturra, convoca el VII Concurso de Pintura para aficionados, de carácter local. Se fijan dos premios: 30.000 y 20.000 ptas. y el plazo de admisión de obras (máximo de 3 obras por autor) terminará el 11 de junio.

FACHADAS: La Universidad Popular, en colaboración con la Hermandad del Stmo. Cristo de la Misericordia, convoca el IX Concurso de Fachadas que otorgará un premio a la mejor construcción -últimos cinco años- consistente en la colocación de una placa decorativa de cerámica, realizada por la artesana Teresa Escorza.

EXPOSICIÓN: del 15 al 31 de mayo se podrá visitar en el salón del ayuntamiento la exposición de fotografías antiguas "Miguelturra, un legado para la historia". El horario será de 20,00 a 22,00 horas.

NARRATIVA: "Albacete, ciudad de encuentros". Premios: 250.000 ptas. y 100.000 ptas. Plazo: 14 de mayo de 1999.

CARTELES: "Feria 1999 de Valdepeñas". Premio: 100.000 ptas. Plazo: 15 de junio de 1999.

FOTOGRAFÍA: "III concurso La Cal". Premios: 50.000, 30.000, 25.000 y dos de 15.000 ptas. Plazo: hasta el 16 de mayo. Organiza: disco bar La Cal (Valdepeñas).

NOTA: más información de todas las convocatorias en la Casa de Cultura.